



TRASCENDIÓ

Que **Marcelo Ebrard** estará hoy en Miami en una reunión con la comunidad mexicana para diseñar el plan de acción contra las políticas de seguridad fronteriza que impulsa el gobernador de Florida, **Ron DeSantis**, entre las que destacan elevar las penas por el delito de tráfico de migrantes y criminalizar a los patrones que los empleen. Esta iniciativa del ex canciller va a tono con su propuesta de que se tome en cuenta a los connacionales que radican en EU en la encuesta de Morena para elegir al candidato presidencial rumbo a 2024.

Que los partidos de oposición y las organizaciones civiles pasaron su primera prueba con la conformación del Comité Organizador del proceso interno, aunque no fue fácil, pues el propio **Marco Antonio Baños**, ex consejero del IFE, aseguró que la invitación le llegó una hora antes del evento... ¡Y aceptó! Pese a todas las prisas, el Frente Amplio por México cumplió con darle un perfil civil a esta nueva estructura; lo que viene son largas encerronas de sus integrantes, pues tienen solo algunos días para entregar las reglas para nombrar al aspirante.

Que siguiendo con el bloque opositor, el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, quien ha levantado la mano para competir por la candidatura, anunció que solo solicitará licencia si el recién creado Comité Organizador del proceso interno lo establece, pues resulta que para el legislador panista, no es fácil desligarse de sus funciones directivas, porque “hay muchos asuntos pendientes en San Lázaro”, particularmente las controversias constitucionales y acciones de inconstitucionalidad promovidas contra la cuarta transformación.

Que justo en el momento en que empiezan a moverse las fichas en la UNAM para el relevo del rector **Enrique Graue**, el representante de México ante la ONU, **Juan Ramón De la Fuente**, anunció que regresará a sus actividades académicas a más tardar en septiembre, cuando dejará su encargo. El ex secretario de Salud junto con el también ex rector **José Narro Robles** han sido factores de peso en los tiempos recientes para el nombramiento de la máxima autoridad en esa casa de estudios. —